



NACHO CALONGE

- 1 Héctor Fix Zamudio, tras la investidura
- 2 El jurista mexicano recibió el cariño de alumnos, familiares y profesores
- 3 Últimos toques al traje académico
- 4 El presidente del Tribunal Constitucional, Pascual Sala, saluda a Héctor Fix Zamudio

El prestigioso jurista mexicano fue investido doctor *honoris causa* por la UCLM

Maestro Fix Zamudio

El influyente jurista mexicano Héctor Fix-Zamudio, considerado como un maestro por varias generaciones de estudiosos del Derecho, ha sido investido doctor *honoris causa* por la Universidad de Castilla-La Mancha en una ceremonia celebrada en el Campus de Ciudad Real, coincidiendo con el desarrollo del programa Bicentenarios de la independencia de las repúblicas iberoamericanas. El curriculum académico e investigador del profesor Fix-Zamudio justifica sobradamente la concesión de este doctorado. Autor de publicaciones de referencia en materia de Derecho Procesal, Constitucional, Procesal Constitucional y Derechos Humanos, siempre ha manifestado una pasión por la universidad que le llevó a apartarse de otras res-

pensabilidades para dedicarse por entero a la vida académica. Decisión que siempre justificaba con una razón: "La vida universitaria es una decisión vocacional, la más fuerte".

En la ceremonia actuaron como padrinos los profesores Juan Ramón de Páramo, Nicolás González-Cuellar y Pablo José Morenilla; mientras que Francisco Javier Díaz Revorio pronunció la *laudatio*. Al acto asistieron, entre otras personalidades, el presidente del Tribunal Constitucional, Pascual Sala; el director general del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales, Luis Delgado; y los rectores de la Universidad Autónoma de Baja California, Felipe Cuamea; de la Autónoma del Estado de México, Eugenio Gasca; y de Guanajuato, Arturo Lara.

A

B

C

D

E

F

G

H

I

J